

## 芸文協舞台発表会



▲「人、恋、華」「大堰・神室山」を披露した響華の皆さん

**11** 月11日、金山町農村環境改善センターでは初めての開催となる「芸術文化協会舞台発表会」が行われました。舞台発表会には藤乃会や流扇会、舞の会、千川楽栄会など11団体が参加し、日頃の練習してきた歌や踊りの成果を披露しました。オープニングでは柳原番楽保存会が「神舞」と「獅子舞」を披露。発表ではらくえい踊りの会による「彩雲」や金山歌ノ会 永山茂樹さんによる「新庄あじさい演歌」などが披露され、終演は出演者全員で「金山小唄」を踊り、金山町の秋を彩りました。

## 社会人野球大会



▲優勝した七日町チームの皆さん

**10** 月19日、金山町野球連盟(丹正之会長)主催の第118回金山町社会人野球大会が開催され、地区の部で七日町ドンチャンズが優勝を果たしました。決勝戦では、羽場と延長9回タイブレーク15対13で決着する大熱戦となりました。個人賞は、最優秀選手賞を山科翔さん(七日町)、敢闘賞を高橋魁都さん(七日町)、打撃賞を山形理さん(羽場)が受賞しました。なお、第3位は、三枝野球倶楽部と明安マンシングでした。来年度は、119回大会を企業・クラブチームの部、120回記念大会を地区の部で計画しています。

## 健康長寿の集い



▲集いに参加した皆さんと民生児童委員の皆さん

**11** 月2日、金山町農村環境改善センターで、「金山町健康長寿の集い」が開催され、一人暮らし世帯の高齢者の方を対象に、担当地区の民生児童委員さんが参加を呼びかけ交流会を行いました。集いでは町長との意見交換会も行われ、終始和やかな雰囲気のもと、多くの意見が交わされました。また、アトラクションでは藤乃会の優雅な舞や、社会福祉協議会主催の頭の体操も実施され、参加者は楽しく体を動かしました。この集いは、毎年開催しておりますので、来年度も多くの皆さんの参加をお待ちしております。

## めぐたま収穫感謝祭



▲餅つきの様子

10月26日、認定こども園めぐたまで秋の収穫感謝祭が開催され、餅つき大会やミニ運動会が行われました。4年ぶりに保護者も参加し開催されたお祭では、9月20日に年長児たちが収穫したもち米を使用し、あんこ餅、きなこ餅、納豆餅、雑煮が園児と保護者にふるまわれました。沢山の汗をかきながら田植えから収穫までを体験した子どもたちは、自慢のもち米の味を家族と楽しみました。

## 第66回金山町公民館大会 第44回金山町生涯学習推進大会

**11** 月3日、金山町中央公民館・農村環境改善センターで第66回金山町公民館大会並びに第44回金山町生涯学習推進大会が開催され、約150名が出席しました。式典では令和5年度町表彰や感謝状贈呈該当者が顕彰されたほか、卓越技能者や景観図画コンクールの優秀作品が紹介され、表彰状が授与されました。その後、「山形女性の底力が世界を拓く」と題し環境アーティスト サイヒロコ氏による講演が行われました。また、会場のロビーで芸術月間の生け花や写真、俳句、パッチワークの展示が行われた他、駐車場で「青空市」、体育センターでは女性団体連絡協議会による「ふあむふあむマルシェ」が開催され、訪れた多くの人で賑わいました。



- ▼表彰の部・・・早坂 憲明(上台)/阿部 利広(山崎)/高橋 和(入有屋)/松田 重信(朴山)/栗田 広基(小蟬)/関 喜美子(荒屋) 星川 忠一(安沢)/遠藤 紀章(田茂沢)/渡部 昭仁(羽場)/矢口 卯之助(下向)/柴田 清正(入有屋)
  - ▼感謝状の部・・・中村 忠行(大又)/栗田 康男(小蟬)/田中 和久(片貝)/阿部 修一(羽場)/青柳 衛(檜台)/斉藤 弘子(十日町) 今村 厚子(魚清水)/栗田 幸雄(小蟬)/岸 末吾(田茂沢)/伊藤 豊美(上台)/横瀬 勉(手代森)/小野 久栄(山崎) 佐藤 英樹(上中田)/丹 裕子(稲沢)/柴田 幸雄(下野明)/栗田 一直(七日町)/鈴木 健一(十日町)
  - ▼金山町卓越技能者顕彰者・・・笹原 幹夫(十日町)/佐藤 正宏(十日町)/長倉 春樹(七日町)
- ※金山町景観図画コンクールの表彰については広報11月号で紹介しています。ぜひ子どもたちの作品をご覧ください!

## YAMAGATA Youth Summit 2023



▲イベントでは活発な意見交換が行われました

**11** 月17日、役場町民ホールでYAMAGATA Youth Summit 2023が開催され、会場には約40名が出席した他、YouTubeでのlive配信が行われました。この事業は、国内外の経営者等と県内の若者等が山形に集い、豊かな自然や食文化などに触れながら、グローバルな共通課題や地域資源の活用などをテーマに議論するものです。今年度は「金山町100年の計~時間を味方につけた地域ブランディング」をテーマに、アドバイザーの黒川彰さん(建築家)をはじめ、6名のパネリストが出席し、ディスカッションを行いました。パネリストとして出席したにいせきひかる(地域活動家)は「金山町のゆったりとした独特な時間が体験価値になると思う。地元にいると忘れがちな‘面白がること’を大切にしていきたい」と述べ、終始活発な意見交換が行われました。

# まちの わだい

身近なわだい、お寄せください。  
総務課 広報・DX推進係 ☎29-5601